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Aos dezenove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima sétima SESSÃO ORDINÁRIA da primeira 
Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro 
Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos Santos Silva, Mateus Romeira de Lima, Luciane 
Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi e Rodrigo Semensatto de 
Lima. O presidente Nercio da Silva Ambos não estava presente, então a vice-presidente 
Luciane Teifke Pacheco assumiu a presidência. Havendo “quórum”, a vice-presidente 
Luciane, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 016/17, 
previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após 
passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para a IV taça de Futsal no Ginásio de Esportes. 
EXPEDIDAS A PREFEITURA:  Of. n° 024/17 enviando proposições aprovadas na sessão 
ordinária de 12 de junho de 2017; Of. LEG. nº 020/17 informando aprovação do Projeto de lei 
nº 022/17. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, 
os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. O VEREADOR 
ILO abriu mão da palavra. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
a associação dos universitários juntamente com o Clube Cruzeiro pelo baile que realizaram 
na sexta-feira, a reinauguração da sede do clube, um evento muito bom. Parabenizou a 
equipe da capela São João Batista que organizou uma festa ontem. Deixou seus pesares à 
família de Iracema Storck que faleceu na noite de sábado e também à família de Lenir Salatti 
que faleceu e foi sepultada hoje, pediu que a Casa enviasse um oficio de pesar às famílias. 
Ressaltou que alguns comentários seus na Sessão passada causou algumas polêmicas, 
então colocou que a questão dos Correios que no dia da reunião feita nesta Casa, o 
funcionário dos Correios não estava presente, na Sessão passada apenas trouxe à Tribuna o 
que tinha ouvido dele, não estava acusando a prefeitura, nem ninguém, de não ter cumprido, 
nem de não ter sido serio no processo, mas isso lhe trouxe preocupação porque os malotes 
poderiam voltar a vir por São Jerônimo. Afirmou que não quis ofender ninguém. Comentou 
que na questão do empresário Marasca não estava defendendo o empresário, nem acusando 
a prefeitura, apenas trouxe a preocupação sobre a falta de diálogo por parte do Poder Público 
alegada por uma pessoa que está investindo no município. Comentou que os vereadores 
também são o Poder Público, então poderiam mediar um diálogo maior entre o empresário e 
o município. Afirmou que qualquer pessoa que lhe procurasse em alguma dificuldade, se 
preocuparia e traria à esta Casa, buscando o diálogo sempre. Afirmou que chegam muitas 
cobranças da comunidade e é obrigação dos vereadores debater, dialogar e buscar soluções, 
esta é a Casa do povo, a democracia é a troca de ideias, se não fosse a democracia os 
vereadores não estariam nesta Casa. Falou que existem muitos problemas, porém tem 
buscado resolvê-los, é parceiro para resolver os problemas sem olhar partido para defender 
o município. Pediu desculpas se ofendeu alguém com suas palavras e afirmou que está aberto 
ao diálogo. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu para fazer parte do oficio de pesar 
à família da Sônia que perdeu sua mãe. Parabenizou ao padre e os funcionários da paroquia 
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e demais coordenadores pelo trabalho de reforma através de uma verba de R$ 130.000,00 
(cento e trinta mil reais) que a igreja vai pagar conforme puder. Parabenizou a Administração 
que está trabalhando em parceria com a paroquia, o que é muito importante para o 
crescimento da comunidade. Parabenizou alguns CCs e um funcionário que trabalharam 
sábado com as máquinas fazendo umas estradas. Comentou que os CCs não ganham horas-
extras, mas mesmo assim se dispuseram a trabalhar até tarde no sábado, ficou sabendo 
através de um morador, inclusive até o prefeito estava presente, sendo de muita importância 
para poder sair do momento ruim das estradas. Comentou que se o projeto para contratação 
de operadores for aprovado hoje a secretaria de obras tem tudo para andar. Parabenizou a 
comunidade do Passo Grande onde esteve presente na festa, onde ajudou os organizadores. 
Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas 
as seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 047/17 DO VEREADOR ALEX 
SANDRO que seja providenciado com urgência reconstrução de bueiro na estrada da 
Invernada dos Abreu perto da residência do Senhor Jorge Gordo. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 
Nº 021/17 REITERAÇÃO DO PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 012/17 DO VEREADOR 
DIOGO que informe todos os funcionários concursados em atividade, funcionários que estão 
recebendo FGs, funcionários licenciados, de atestado e em férias, se haver funcionários 
remanejados e readaptados que informe quem, atual função e o motivo do remanejamento, 
informem também o quadro de CCs, servidores contratados e estagiários atualizado com 
nome e função.  Em seguida foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade a 
EMENDA MODIFICATIVA Nº 001/17 AO PROJETO DE LEI Nº 023/17 DOS VEREADORES 
TIAGO, MATEUS, ILO, ALEX SANDRO E DIOGO e o PROJETO DE LEI Nº 023/17 Autoriza 
o Poder Executivo a contratar emergencialmente dois (02) Operadores de máquinas para 
atender excepcional interesse público pelo prazo que especifica e dá outras providências. 
Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR 
ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a comissão festeira da igreja São João Batista 
pela festa. Deixou seus sentimentos à família da Iracema Storck e à família do Airtinho. 
Comentou que chegou um Projeto de última hora, sem os vereadores ficar sabendo; os 
vereadores não podem mais aprovar projetos assim, em uma situação dessas. Usou a palavra 
o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu pelo trabalho feito pela Certaja e pela Ceee 
na questão das podas de arvores, o que previne a queda das mesmas nas redes de energia, 
durante as intempéries climáticas. Comentou que já esteve na secretaria de Minas e Energia, 
com representação de mais de cinco deputados, logo depois a secretaria exigiu melhorias das 
fornecedoras de energia no município e nos municípios vizinhos. Comentou que houve um 
projeto de lei de iniciativa do vereador Rodrigo aprovando a poda das arvores dentro de um 
certo perímetro, ficando mais fácil para as fornecedoras de energia realizarem seu trabalho. 
Falou que a assessora do secretário lhe informou hoje que queria marcar uma reunião nesta 
Casa trazendo os representantes da Ceee e da Certaja, para fazer algumas explanações para 
a população. Falou que conversará com os demais vereadores para marcar uma data mais 
oportuna. Pediu mais tempo à presidência para concluir seus assuntos. Falou que não vai 
agradecer festas hoje, apenas vai falar de uma questão que está lhe preocupando muito, que 
é o fechamento da emergência do hospital de São Jerônimo, porque muitas pessoas precisam 
deste hospital e o fechamento do hospital de Charqueadas sobrecarrega ainda mais o 
hospital. Deixou a pauta para o presidente talvez marcar uma reunião sobre o assunto. Usou 
a palavra o VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou seus pesares à família da 
senhora Iracema. Parabenizou o Garigan por mais uma rodada do campeonato. Convidou os 
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vereadores para participar dos torneios, o que era cobrado, hoje está acontecendo. 
Parabenizou a capela do Passo Grande pela festa. Falou que se admira que na prefeitura 
nunca lhe chamaram para discutir os projetos de lei, e lhe pedir para incentivar os demais 
vereadores a aprovarem os projetos, não fizeram reuniões para discutir esses projetos que 
chegaram de última hora. Afirmou que tem sua ideia formada, dificilmente alguém vai mudar, 
vai fazer o que achar que é melhor para o município e para o povo. Usou a palavra o 
VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Garigan pela realização da IV Taça de 
Futsal. Comentou que o Garigan foi contratado para a secretária a qual tem conhecimento, 
acredita com isso que terá um bom resultado. Parabenizou a organização da festa na capela 
São João Batista. Falou que não pode participar do baile no Clube Cruzeiro, mas parabenizou 
os organizadores, principalmente o Mateus que fez parceria com os universitários. Comentou 
que haverá várias licitações sobre emendas recebidas de deputados. Desejou que dê tudo 
certo com as licitações para a prefeitura poder adquirir os bens necessários às associações. 
Comentou sobre o pedido do vereador Diogo sobre iluminação pública, seria muito importante 
uma conversa com o prefeito porque a reclamação está bastante grande em relação a este 
problema. Neste espaço, usou a palavra a VICE-PRESIDENTE LUCIANE, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Comentou que por motivo de 
saúde o presidente Nercio não pôde estar presente, então ela está assumindo o seu lugar, 
conduzindo esta Sessão. Parabenizou os organizadores da festa na capela São João Batista 
e também os organizadores do baile no Clube Cruzeiro, no qual não pôde estar presente. 
Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos 
para a próxima Sessão Ordinária, dia vinte e seis de junho de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 19 de junho de 2017. 
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